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平成２７年度第１２回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２８年３月４日(金) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時５５分 

閉会  午後３時４５分 

出 席 委 員    委 員 長 渡 辺 慶太郎   委員長職務代理者 久 田 孝 寛 

委   員 鬼 頭 明 美   委   員 渡 邉 十三香 

教 育 長 加 藤 宣 和    

出席した職員 教 育 部 長 榊 原 直 樹   学校教育課長 山 崎 巌 生 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝   こども課指導主事 赤 井 治 美 

傍  聴  者 なし 

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 （１）平成２８年度常滑市小中学校教職員人事異動について 

（２）常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について 

（３）常滑市収蔵美術品審議会委員の委嘱について 

（４）平成２８年度常滑市教育費当初予算（案）について 

（５）常滑市教科等指導員任命式について 

（６）常滑市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改 

   正について 

報     告 （１）平成２８年度常滑市立幼稚園入園願提出について 

その他（諸報告） 行事連絡（３月～５月） 

 

発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度第１２回教育委員会定例会を開催する。 

平成２７年度第１１回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承

認された。 

 

会議録署名委員に渡邉十三香委員を指名した。 

 

委員の皆様、こんにちは。本日の定例会は、６つの議案と１つの

報告を予定しております。第１号議案では、平成２８年度の常滑市

の教職員人事異動案を審議していただきます。よろしくお願いしま

す。 

それでは、委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定例

会、２月１８日以降の主なもののみ、その概略を報告させていただ

きます。委員長、教育長の報告事項をご覧ください。 
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月１８日には、第１１回教育委員会定例会に引き続いて、全委

員ご出席のもとで、教育委員会表彰式をとこなめ市民交流センター

で行いました。本年度もいろいろな方面で活躍をされ、多くの方々

を表彰することができました。 

２月１９日には、スペースばる～んの「喫茶とバザー」が中央公

民館で行われました。各委員にもたくさん購入していただき、あり

がとうございます。 

２月２９日より３月２２日までの２３日間の日程で、平成２８年

第１回常滑市議会定例会が開催されています。この議会に平成２８

年度当初予算が上程されており、教育予算も含まれております。こ

れにつきましては、議案第４号でご説明させていただきます。また、

教育委員会関係の質問として、市長の施政方針に対する代表質問で

は、創造未来の冨本 健議員より、教育委員会関係の当初予算にあ

る「地域未来塾事業費について」と「小学校大規模改造工事費につ

いて」ご質問をいただきました。「地域未来塾事業について」のご質

問には、「文部科学省の国庫補助事業『未来塾事業』を活用し、貧困

家庭の子供だけでなく、すべての学習が遅れがちな中学生を対象と

した地域未来塾を中学校・公民館等に開き、地域住民・教員を目指

す大学生・教員 OB 等が質問に答えたり学習を見守ったりする学習

支援を行うもので、初年度の平成２８年度については、中学校区４

つのうち１つか２つの校区において実施する予定である。開設時期

や開催日数は、今後ご協力をいただく方々と相談をしながら進めて

いく予定です。」とお答えいたしました。また、「小学校大規模改造

工事費については 8 千万円の国庫支出金が充てられているが、8 千

万円の国庫支出金については確実に確保できる担保が取れている

か」というご質問をいただきました。そこで、「これまでの文部科学

省の説明では、平成２８年度予算枠に対して大幅に要望額が上回っ

ており、新規事業にかかる採択は厳しい状況であると聞いている。

このような状況の中、確実に確保できる担保は取れていないが、採

択していただけるよう努力します。また、もし、補助金の確保が困

難な場合は、国の平成２８年度の補正予算の動向に注視するととも

に、当市の財政事情も鑑み、工事実施年度を１年先延ばしすること

も視野に入れ、平成２９年度の事業採択に向けて、国に対し、粘り

強く働き掛けていきたい。」とお答えしました。一般質問では、加藤

代史子議員より、「適応指導教室について」ご質問をいただきまし

た。また、井上恭子議員より「主権者教育について」ご質問をいた

だきました。 
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  発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

委員長 

         

 

 

委員全員 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 

 

 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

委員長 

委員１ 

生涯学習スポーツ課長 

 

委員１ 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

 

 

 

本日、３月５日の午前中には、各中学校において卒業式が開催さ

れました。各委員にもご出席をいただき、ありがとうございます。

どこの中学校でも、素晴らしい式が行われたと聞いております。 

以上ご報告とさせていただきます。 

 

議案第１号については、人事に関する事案ですので、常滑市教育

委員会会議規則第３条第１項の規定により会議を公開しないことを

発議します。本会議を非公開の取扱いとすることについてお諮りし

ます。この扱いについて異議はありませんか。 

異議なし。 

それでは、議案第１号は非公開とします。 

 

 審議の結果全員一致で議案１号平成２８年度常滑市小中学校教職

員人事異動について承認された。 

 

議案第２号、常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について説明を 

お願いします。 

 資料に基づき説明。 

ご質問等何かございませんか。 

 議案第２号について原案のとおりでよろしいか。 

 異議なし。 

 議案第２号は承認とする。 

 

 議案第３号、常滑市収蔵美術品審議会委員の委嘱について説明を

お願いします。 

 資料に基づき説明。 

 何かご意見はございますか。 

 委員の人数は決まっているのですか。 

 収蔵美術品審議会規則があり、委員の定数は１５名以内とすると 

なっています。 

 議案第２号と議案第３号の委員に女性の方が入る予定はないです

か。 

 議案第２号の委員さんは、充て職の方ですので、その機関に選ん 

でいただいて男性になりました。議案第３号につきましては、元々 

は美術品購入審議会でしたが、現在は大きな仕事がありませんので、

今ある収蔵美術品に関してどのように活用していただくかを審議 

していただいているのみです。もちろん女性の候補者もありますが、 

＜会議録＞ 

＜会議録＞ 

＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

 

 

委員長 

生涯学習スポーツ課長 

 

 

 

委員長 

委員全員 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

生涯学習スポーツ課長 

学校給食共同調理場長 

委員長 

委員全員 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

学校教育課付課長 

委員全員 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

委員１ 

教育部長 

 

できれば拡大しない方向で、現状維持でやっていきたいと考え現在 

のようになっております。 

 年間の活動予定としては、然程回数がないということですか。 

 回数としては、現在ある美術品をどのように活用していくかを審 

議していくので、年間の会議は２回ほど開催し、その他に随時で貸 

出等について審議したり、審議を深めていただくための視察をして 

いただいたりしております 

 他に質問等ございませんか。 

ありません。 

議案第３号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第３号は、承認する。 

 

議案第４号、平成２８年度常滑市教育費当初予算（案）について 

説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

資料に基づき説明 

資料に基づき説明 

何かご質問等ございませんか。 

ありません。 

議案第４号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第４号は、承認する。 

 

議案第５号、常滑市教科指導員任命式について 

資料に基づき説明。 

質疑なし 

議案第５号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第５号は、承認する。 

 

議案第６号、常滑市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則 

の一部改正について 

資料に基づき説明。 

現状に合わせてということで、今後見直しはしないのですか。 

また今後現状に合わせていかなければいけない区域が出てくる 

と思います。 

＜会議録＞ ＜会議録＞ ＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

学校教育課長 

委員長 

 

学校教育課長 

委員長 

委員全員 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

こども課指導主事 

委員長 

 

こども課指導主事 

 

委員１ 

 

こども課指導主事 

 

 

 

 

 

 

委員１ 

 

こども課指導主事 

 

 

 

 

実際に今通学している児童生徒が、学校を変わるということでは 

なく、実情に合わせるということですね。また地番でいうと入り組 

んでいるように思われますが、行政区の括りで見ればなんら問題が 

無いということですね。 

地図で見ると入り組んでいるように思われますがそうです。 

 通学区域そのものについて、児童生徒の側から変わりたいという 

要望は特に無いですか。 

無いです。 

他に何かご質問等ございませんか。 

ありません。 

議案第６号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

議案第６号は、承認する。 

 

報告第１号、平成２８年度常滑市立幼稚園入園願提出について説 

明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

子どもの数も減ってきているので、幼稚園の受け入れも余裕があ 

るということですね。 

はい。青海こども園は自然に恵まれていて、敷地も広いので進め 

ていきたいのですが、特に減ってきているので残念です。 

常滑幼稚園の在園児対象の預かり保育の希望と利用状況はどの 

ような状況でしょうか。 

預かり保育を希望する場合については、一か月前に申し出という 

ことですので、徐々に声をかけていくと思います。利用の仕方とし 

ては、保健センターで下のお子さんの１歳半健診や３歳児検診の 

場合、予約時間によっては２時半にはお迎えに行けないので４時ま 

で預かって欲しいとか、１４日以内で働くお母さんも預かり保育の 

対象なので１４日以内でお務めされるという理由で預けることも 

できます。 

病気など緊急の場合もありましたよね。緊急の場合は当日でも受 

け入れていただけるということですか。 

そのような場合はお話を伺って受け入れます。通常は一か月前を 

基本としておりますが、青海こども園では、下のお子さんが急に熱 

が出て２時半にお迎えに行けないので、４時まで預かって欲しいと 

かと言うこともあります。預かり保育は一日給食費おやつも含め 

て 200円。夏休みは 1,200円です。青海こども園については、預か 
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発言者 発言の要旨 

 

委員２ 

こども課指導主事 

 

 

 

 

 

委員１ 

 

こども課指導主事 

 

委員１ 

こども課指導主事 

 

委員１ 

こども課指導主事 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

 

 

り保育がとても多いです。 

青海こども園の長時間保育の入園希望者は何人みえますか。 

平成２８年度の申し込みは幼稚園が２４名、保育園が４名で２８ 

名が希望しています。全体で言っても２８年度幼稚園希望者が 63 名、

保育園希望者が２５名です。２５名の内訳は、３歳児が４名、４歳 

児が７名、５歳児が１４名ということで、年齢が大きくなると仕事 

を始めて時間数を増やして保育園機能に変更する傾向があると思 

います。 

学童保育を希望する場合、どれくらいの時期に申請を出して通う 

ことができますか。 

１月か２月に保育園・こども園・幼稚園の５歳児にお手紙をお出 

しします。 

４月の入学のときには決定しているということですか。 

それから申し込みの期間があって 、その時に１年の契約と夏季 

冬季春休みの申し込みの両方を行います。 

何年生まで利用することができますか。 

６年生まで可能です。 

 

その他の行事連絡（３月～５月）の報告をお願いします。 

資料に基づき報告。 

他になければ、これをもって平成２７年度第１２回教育委員会定 

例会を閉会します。 

 

 

 

＜会議録＞ ＜会議録＞ ＜会議録＞ 

＜会議録＞ ＜会議録＞ ＜会議録＞ 


